

古代フェスタに商工まつり そして文化に彩られた桂川町の錦秋

「カメラリポート」
文化祭
古代の謎フェスティバル
商工まつり



①



②



③



④



⑤



⑥



⑦



⑧

より深くより美しく。桂川の文化は藍より青し

第39回桂川町文化祭 11月2日～4日

「文化の薫り高い心豊かな町づくり」 — 桂川町のまちづくりの基本理念は、今まさに成熟した域に達しています。しかし、もっと上を目指す桂川の人たち。この3つのイベントから、その様子を感じてください。

桂川町文化連合会主催の文化祭が、11月2日から3日間、住民センターで開催されました。住民センターの全てが、文化の薫り一色で染められ、来場者は時が経つのを忘れ、作品やステージを堪能していました。

① 素敵な香で誘う生け花
② 「ちよつと一服夢・人・未来塾生による茶道 ③ 8月のランプシェード展でも好評だったシーグラス
④ 観る人を惹きつけた日本舞踊 ⑤ 図書ボランティア「布つ子」による一針体験 ⑥ 会場が共振するほどの王塚太鼓の力強い演奏 ⑦ ⑧ 白和紙から色のついた和紙まで、書道の可能性も無限大